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「湖風会」平成 28 年度 第 4 回 役員会議事録 №55 

日時 ： 平成 28 年 10 月 8 日(土)  13：45 ～ 16 :00 

場所 ： 「湖風会館」 

出席者 (敬称略) 役員：岡田・松下恭・大森晢・日置・安田・植田・田中・辻・阿閉・安寺 

五坪・川合・戸田・長谷（代理） 

       顧問：種橋    記録係：植田 

定足数の確認 役員総数：29 名 出席：14 名 委任状：10 名 計 24 名［定足数 23 可］ 

配布資料 ・平成 28 年度第 3 回総務委員会議事録および総務委員会の運営について 

    ・10 周年記念事業実行委員会資料 

     ・支部細則、湖風会館管理規程、同好会に対する助成金交付要領および湖風会館

使用手順 

・湖風会会費の納入状況(滋賀県立大学生) 

     ・生涯メールサービスの開始について 

議長： 辻ひとみ氏 (芹翠会) 

※ 岡田会長あいさつ 

・今年は台風が例年以上に上陸したが、やっと秋らしい気候となってきた。 

・10 周年記念事業まで 1 カ月あまり、十分議論いただいて意義のある式典にしたい。 

 

［議  題］ 

○ 報告事項       

1. 委員会、支部等からの報告 

  (1)名簿管理委員会 

① 本日午前に委員会を開催。サラトからの情報では、名簿への記載について 

氏名のみ希望者が 1,100 名、全て拒否される方が 43 名、脱会したい方

が 12 名とのこと。 

② これらの会員のデータの取り扱いについて今後検討したい。特に氏名のみ

の記載希望や名前の削除希望とする者の事務局での取り扱いをどうする

のか協議したい。脱会希望者については、名簿から削除してはどうかと考

えている。 

(2)広報委員会 

  ① 11 月 7 日午後 1 時からＨＰ委員会を予定。 
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② ナックウエブからＨＰの作成手続きについて説明を受けることが出来るの

で、学部支部から参加願いたい。 

(3)総務委員会 

 ① 9 月 10 日に委員会を開催し、今後の総務委員会の在り方について協議した。 

 ② 構成員は会長、副会長、会計の 7 名および事務局員とし、会務は役員会の

議題の検討等に絞ることとした。なお、役員等から要請された議案について

は必要に応じて地域支部等の出席を求めることとする。 

(4)就職支援委員会 

 ① 県大の学生支援グループ、北村グループ長からの情報として、今年のインタ

ーンシップに参加した学生数、企業の数は、７１人、５５団体（会社、自治

体）との報告あり。 

② また、人間看護学部を除く学部生の進路状況・内定率は、９月末現在で６

８％（昨年同時期４５％と比べると＋２４ポイント）との報告があった。 

(5)滋賀支部 

   12 月１7 日に役員会の開催予定。 

(6)東海支部 

10 月 1 日に役員会を開催し今後の活動計画を検討した。 

   (7)環境科学部支部 

幹事長が植田から田中靖志氏に交代する予定。ＨＰを 10 月中に開設する。                                        

(8)工学部学友会 

  ①１0 月 16 日に役員会、11月 12日に記念式典に合わせて総会を開催予定。 

② 総会には約 80 名の出席を見込んでいる。 

(9)人間文化学部支部 

① 9 月 17 日に第 3 回理事会を開催し、来年度の総会を 6 月 8 日と決定し 

恩師の竹村先生の講演を予定している。 

② 10 月 22 日に評議員会を予定。 

(10)人間看護学部支部 

 10 月 29 日に役員会を開催予定。 

○ 審議事項 

  1. 湖風会設立 10 周年記念事業について 

    ・進捗状況、懸案事項など 

① 名簿の販売数は、賛助会員を含めて約 2,400 部。 

② 記念誌は、3,500 部を印刷予定、うち 700 部を事務局に保管。 
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③ 記念式典の経費は約 178 万円の見込み。名簿販売還付金が約 64 万円見込

まれ、また現在未入金者が 360 名あり、この還付金が約 14 万円見込まれ

る。このため、約 100 万円の経費が会計から支出を願いたい。 

④ 記念式典の事前準備は、事務局および実行委員で対応する。役員は当日準備

のため 11 時 30 分にＡ2 棟 202 号室に集合。12 時から受付を開始。 

⑤ 工学部学友会やマンドリン部との受付が混雑しないよう受付責任担当者を

適切に配置する。 

２ 学部支部の HP に立ち上げについて 

①HP 委員会から、今年度中に学部支部の HP の立ち上げを行うよう依頼あり。 

② 環境科学部支部は、10 月中に HP を立ち上げる計画との報告があった。 

３ 同好会の取り扱いについて 

① 県内の旧短大同窓会から湖風会の HP に記載要請があった。 

② 分会は歓迎すべきことであり、同好会として登録していただく際に、その活

動目的等を確認して了承することとした。 

４ 会費未納者への納入依頼について 

① 県立大学の学生で、１９９５年から２００６年までの卒業生は会費納入が自

由意志であったため、未納者が 3,472 名いる。 

会員でないことを認識していない者もあり、会誌発行時に入会を依頼する方

向で検討する。 

５ その他 

生涯メールサービスについて 

・県立大学で当サービスを開始することとされている。湖風会に対しては、平

成２８年卒以前の卒業生（短期大学卒業生含む）に加入を募集してもらいた

い意向。 

・会誌発送時に趣意書等を記載し、募集してはどうかとの意見があったが、卒業

生のメリット等が判然としないなど課題も多く、今後の検討課題とされた。 

 

 

 

※次回役員会：平成 28 年度第５回役員会 

     日時：平成 28 年 12 月 10 日(土)13：45～ 

  場所：大学サテライト・プラザ彦根   A 教室 


